
 

 
 

 

 

 

  
  

      
 
 
 

 

  
 

 
 

 

  
   

 
    

  

 
   

  
 

 

 

  
   
  

 
  

 

 
 
              

       

Die Grünen 
Grüne Alternative 
Donaustadt 

Bezirksvertretungssitzung 06.12.2023 

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen 
gemäß § 23 GO der Bezirksvertretungen folgende 

Anfrage 
Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

In der Sitzung der Bezirksvertretung vom 08.03.2023 wurde der Antrag der Grünen 
Donaustadt, einen Masterplan Gehen für die Donaustadt zu erstellen angenommen. 
In der vorangegangenen Sitzung der Entwicklungskommission vom 22.12.2022 
wurde protokolliert: „Nachdem das LiDo-Projekt bereits über ein Jahr läuft, gab es 
schon zahlreiche Initiativen zum Thema „Gehen“ in beiden Bezirken. Nun erfolgt die 
sogenannte „Potentialanalyse“ in der Donaustadt anhand derer schlussendlich auch 
ein „Masterplan Gehen“ entwickelt werden kann. Im Grunde ist daher bereits alles 
auf Schiene, um den Masterplan auch in der Donaustadt umzusetzen.“ 

Knapp ein Jahr später liegt nun der LiDo Endbericht vor und enthält 47 
Handlungsempfehlungen für die Donaustadt. siehe: https://www.wienzufuss.at/wp-
content/uploads/sites/3/2023/11/2023_LiDo_geht_Ergebnisbericht_tbwr_final.pdf 

Dazu folgende Fragen: 

• Wie ist der aktuelle Stand des Masterplans Gehen für die Donaustadt? 
• Werden alle Handlungsempfehlungen aus dem LiDo Endbericht übernommen? 
• Wenn nicht, welche werden nicht übernommen und was sind im Detail die Gründe, 

dass Handlungsempfehlungen nicht umgesetzt werden? 
• Wie ist der Zeitplan für den Masterplan Gehen? 

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler Andrea Pelzmann 
Klubobmann der Grünen Donaustadt Bezirksrätin 
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